

■■■■ 2月27日 砂川ジャリンバから本の寄贈！ 教育次長 和泉 肇



教育次長の和泉です。
2月26日に砂川ジャリンバ(信太英樹代表)より図書館に絵本30冊、地域交流センターゆうに絵本12冊を寄贈いただきました。



図書館には平成12年度から今年度で15回目となり、合計で423冊の寄贈をいただいています。
砂川ジャリンバからの本は、「ジャリンバ文庫」として、たくさんの子どもたちが利用しています。今年度もそこに新しい絵本が加わりますので、皆さんご利用をお待ちしています。



■■■■ 2月27日 新入学児童交通安全教室開催！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。
2月25日(水)午後2時30分から「ゆう」において、砂川市交通安全推進委員会主催による「新入学児童交通安全教室」を保護者、来賓の皆様を含めて172名の参加をいただき開催いたしました。
4月には119名が小学校への入学を予定しております。心よりお慶び申し上げます。

当日は、主催者挨拶、来賓紹介、推進委員会からの黄色い帽子贈呈に続き、砂川青年会議所から「レインコート」の贈呈を受けました。ありがとうございました。
その後、交通安全講話、交通安全指導、交通安全の映画上映を行いました。
交通安全指導では、実際の信号機に近いセットを使い、交通安全推進員等による実演と当日出席した新入学児童80名には横断歩道を渡ってもらいました。
交通安全教室を忘れずに、小学校に通ってほしいと思います。

家庭、学校、地域、警察、行政等で連携して、新入学児童が元気に小学校に通えるよう見守っていききたいものです。



2月24日 ひまわり保育園のもちつき！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
2月16日(月)にひまわり保育園で、保護者の皆様にお手伝いをいただき、「もちつき」を行いました。
つき立てのお餅で、お汁粉を食べました。
子ども達は応援したり、感謝したり、楽しいもちつきでした。

おもちを食べて、みんな元気になってくれました！
保護者の皆様お疲れ様でした。



■■■■ 2月10日 「クリーンプラザくるくる」の施設見学！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。
2月9日(月)午前10時00分～11時30分まで、砂川市立豊沼小学校3年生の児童17名と教諭1名が、社会科における「健康なくらしとまちづくり」の学習で「クリーンプラザくるくる」を訪れました。
学校や家庭から出るごみについて、6分別で集められたごみが、どのように処理されているかを学習していただきました。

ごみの有効利用とリサイクルについて、考えていただく良い機会になったと思います。
今後ともごみの減量にご協力をお願いします。



■■■■ 2月6日 「ひだまりカフェ」開催！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。
2月4日(水)に「ひだまりカフェ」を開催しました。
関係者27名が参加し、コーヒー等味わいながら色々な話しをして交流を深めていました。

誰にでも発症する可能性のある認知症について、理解が広がってくれるよう願っています。
ご尽力、ご協力いただいた関係者の皆様に感謝申し上げます。



■■■■ 2月5日 「ゆめぴりか」の寄附を受けました！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
2月4日に、「JA新すながわ ゆめぴりか 生産協議会」の大関会長様、渡辺副会長様から「ゆめぴりか」の寄附を受けました。

保育所・保育園3カ所には、30kgいただきました。(教育委員会には135kg)
保育所・保育園では、ひな祭りやお誕生会等の行事の際に食べさせていただきたいと思います。
子ども達の喜ぶ顔が目に見えます。

心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



■■■■ 1月27日 空知太保育所でもちつき！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
1月22日(木)に空知太保育所で、保護者会役員8名の皆様にお手伝いいただき、「もちつき」を行いました。
お餅をついたり、丸めたり、すごく楽しかったね。

つきたてのお餅で、きな粉、あんこ、砂糖しょうゆと、給食ではお雑煮も食べました。
おいしいお餅を食べて、みんな元気で寒さを吹き飛ばしてくれました。
役員の皆様お疲れ様でした。



1月21日 所得税還付申告受け付け開始！ 総務部長 湯浅克己

総務部長の湯浅です。

1月19日より、市役所北フロアー1階会議室において、所得税の還付を受ける方（年末調整を受けられていない方、医療費控除のある方など）の申告の受け付けを開始いたしました。

また、所得税の納税が必要な方の確定申告は、2月16日（月）から受け付け開始となります。（土地や建物を売却した方、青色申告の方などは、滝川税務署での申告となります）

確定申告書は申告会場に用意してありますが、国税庁ホームページからも作成できます。

詳しくは、1月15日号の広報すながわをご覧ください。滝川税務署（☎ 22-2191）または、市役所市民税係（☎ 54-2121）にお問い合わせ下さい。

毎年申告期限が近づきますと、会場が込み合いますので、余裕をもってお越しください。



1月16日 さくら保育園園児が世代間交流！ 市民部長 高橋 豊

あけましておめでとうございます
市民部長の高橋です。
本日(16日(金))、北光第一老人クラブ(高橋会長)に、さくら保育園ばら組の園児が招かれ、すずらん団地集会所で「ふれあいゲーム大会」を通じて交流しました。

園児達は、「スカットボール」をやさしく教えてもらいました。
おじいちゃん、おばあちゃんとチームになり、みんながんばりました。
とても楽しいゲーム大会となりました。

老人クラブの皆様も楽しいひとときを子ども達と、過ごしてくれたものと思います。
最後に会長さんから、一足早く新入学のプレゼントをいただきました。ありがとうございました。
ばら組の子ども達は、4月から新1年生です。元気いっぱい小学校に通ってほしいと思います。



